

ABSTRAK

Afriani Ningsih Sitorus, Nim 51333341029, Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis Prezi Dekstop Pada Pembuatan Pola Dasar Badan Wanita Dewasa Siswa Kelas X Tata Busana SMK Negeri 1 Stabat T.A 2017/2018, Program Studi Pendidikan Tata Busana, Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Medan

Penelitian ini bertujuan untuk : 1) Mengembangkan media pembelajaran Prezi Dekstop pada mata pelajaran pembuatan pola dasar badan wanita dewasa 2) Mengetahui kelayakan media pembelajaran pembuatan pola dasar badan wanita dewasa menggunakan aplikasi Prezi Dekstop untuk siswa kelas X Tata Busana di SMK Negeri 1 Stabat.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian dan pengembangan (*Research and Development*), dengan model pengembangan 4-D. Tahapan dalam penelitian dan pengembangan ini terdiri dari : (1) Pendefinisian (*define*), (2) Perancangan (*design*), (3) Pengembangan (*develop*), (4) Penyebaran (*desseminate*). Validasi produk dilakukan oleh 2 ahli materi dan 2 ahli media, uji simulasi dilakukan pada 5 siswa, uji coba terbatas dilakukan pada 18 siswa, dan uji coba lanjutan 36 siswa. Instrumen pengumpulan data yang digunakan adalah kuesioner (angket) skala penilaian menggunakan skala likert.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa desain media pembelajaran Prezi Dekstop pada mata pelajaran pembuatan pola dasar badan wanita dewasa ini berhasil dikembangkan melalui beberapa tahapan, yaitu (1) Hasil penilaian para ahli, ahli materi dengan skor rata-rata 94% dengan kriteria “Sangat Baik”, dan ahli media 89% dengan kriteria “Sangat Baik” (2) Hasil uji coba simulasi 81% dengan kriteria “Sangat Baik”, uji coba terbatas 87% dengan kriteria “Sangat Baik”, ujicoba lanjutan 90% dengan kriteria “Sangat Baik”, (3) Penilaian kelayakan media oleh guru 90% dengan kriteria “Sangat Baik”. Dengan demikian pengembangan media pembelajaran berbasis Prezi Dekstop pada pembuatan pola dasar badan wanita dewasa di kelas X Tata Busana SMK Negeri 1 Stabat dianggap layak untuk dijadikan media pembelajaran.

Kata kunci : Pengembangan, Media Pembelajaran, Media Prezi Dekstop, Kelayakan Media Prezi, Mata Pelajaran Pembuatan Pola Dasar Badan Wanita Dewasa